

RECICLAJE CAMPAÑA

Arranca en Alcobendas una campaña en los parques para enseñar a reciclar

Alcobendas, 13 jun (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha iniciado una campaña en los parques de la ciudad para enseñar a los niños y sus familias la importancia del buen uso de los contenedores de reciclaje, para lo que se han instalado en las zonas de juego diferentes papeleras de colores y casetas de información para contar lúdicamente a los niños cómo tienen que reciclar.

Bajo el lema 'Reciclar tu merienda tiene premio', el Consistorio y el aula municipal de educación ambiental pretenden que los usuarios de los parques utilicen correctamente las diferentes papeleras, recordando que las amarillas son para envases de plástico, las azules para el papel y el cartón, y las de color negro para el resto de residuos.

La concejala de Medio Ambiente, Cristina Martínez, destaca en una nota que "la mayoría" de los niños ya conocen a qué contenedor debe ir cada desperdicio porque lo han aprendido en los colegios, por lo que recalca que esta campaña servirá para "reforzar el hábito de reciclar correctamente en casa y en el parque".

La iniciativa se alargará todo el mes de junio, recorriendo todas las zonas de juego municipales.